

Geschäft 3647

Eingang 18.01.2006

FDP-Fraktion

Interpellation

Sportanlagen "Im Buel"

Ausgangslage:

Allschwil erstellt einen neuen Fussballplatz im Gewerbegebiet. Der Betrieb des neuen Sportplatzes bringt Unterhaltsarbeiten mit sich und verursacht entsprechende Kosten. Gleichzeitig betreibt die Stadt Basel am Hegenheimermattweg Sportanlagen und das Gartenbad "Bachgraben" . Für mich stellt sich die Fragen, wie weit hier unnötige Doppelspurigkeiten beim Unterhalt dieser Anlagen entstehen.

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1.

Wurde mit der Stadt Basel Kontakt aufgenommen und abgeklärt, wie weit die Unterhaltsarbeiten optimiert werden können (dabei wird vor allem an die laufenden Arbeiten für den Unterhalt und die Pflege der Anlagen gedacht)?

2.

Wenn ich richtig informiert bin, will auch der Kanton Basel-Stadt ein Kunstrasenplatz erstellen. Kann hier eine vorteilhaftere Lösung für die Erstellung und den Unterhalt gefunden werden?

3.

Können notwendige Maschinen und Apparate zusammen mit der Stadt Basel angeschafft und unterhalten werden und/oder von der Stadt Basel zu vorteilhaften Konditionen gemietet werden?

Für die Beantwortung dieser Interpellation danke ich dem Gemeinderat bereits heute.

Robert Richner
Allschwil, 8. Januar 2006